

Des femmes salvadoriennes expriment leur solidarité avec Cuba face aux mesures de Washington



San Salvador, 24 juin, RHC).- Le Secrétariat National de la Femme, du Front Farabundo Martí de Libération Nationale a exprimé à San Salvador, sa solidarité avec Cuba et a rejeté les récentes mesures du gouvernement étasunien.

Un communiqué souligne que ces dispositions ne respectent pas la volonté des peuples respectifs qui se sont prononcés de façon majoritaire en faveur du processus de normalisation des relations bilatérales.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/133706-des-femmes-salvadoriennes-expriment-leur-solidarite-avec-cuba-face-aux-mesures-de-washington>



Radio Habana Cuba